

ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(96)/ST/68

11 décembre 1996

(96-5243)

CONFERENCE MINISTERIELLE
Singapour, 9-13 décembre 1996

Original: espagnol

EQUATEUR

Déclaration de M. Ruben Flores
Vice-Ministre du commerce extérieur

Je voudrais tout d'abord remercier le gouvernement de Singapour pour l'accueil qu'il nous a réservé tout au long de cette première Conférence ministérielle.

L'Equateur a accédé à l'Organisation mondiale du commerce en janvier 1996, à l'issue d'un long processus de négociation. Cette accession s'inscrit dans le cadre de la politique d'ouverture pratiquée par le pays et des liens plus nombreux qu'il a tissés avec les marchés extérieurs ces dernières années. Malgré les fortes tensions qui se sont exercées sur l'économie l'année dernière, le pays n'a pas eu recours à des mesures protectionnistes, ce qui montre son attachement au libre-échange lorsque celui-ci observe les principes de transparence et d'équité, conformément aux règles multilatérales dont l'application et le respect doivent être une préoccupation constante de tous les pays Membres de l'OMC.

Mon pays

l'Equateur. Ce dont il faut avant tout s'assurer, c'est que la protection de l'environnement ne serve pas de prétexte à l'application de restrictions injustifiées à l'accès aux marchés des pays développés.

Enfin, l'Equateur reconnaît le bien-fondé de certaines préoccupations au sujet des progrès à accomplir dans l'examen des rapports entre les systèmes d'intégration et les règles multilatérales et de l'importance que revêt la conclusion de meilleurs accords dans le domaine des services, des télécommunications et de l'investissement.

Mais l'Equateur pense également que le succès durable de l'OMC dépend en grande partie de son aptitude à faire partager à tous les Membres les avantages du nouveau système économique mondial, en mettant tout en oeuvre pour arriver à l'égalité des chances. A cet égard, les activités de coopération en faveur des pays en développement sont d'une importance cruciale.

Telle